PROPUESTA

POR EL MUNICIPIO TULIO FEBRES CORDERO ESTADO MÉRIDA EL LUCHADOR SOCIALISTA PARA LA VERDADERA TRANSFORMACION DE UN MODELO NETAMENTE SOCIALISTA

SEGURIDAD: Se debe crear un programa participativo donde los Padres la Iglesia maestros y cuerpos de seguridad asuman su roll a través de talleres que incluya Aceptación, Investigación ,Orientación y Reprensión ya que en un 80 % la delincuencia se forma por el tiempo de ocio en la calle y falta de orientación en la casa pero con un trabajo mancomunado con los cuerpos de seguridad deben crear conciencia orientando a las personas en cualquiera de sus procedimientos que realicen, porque existe una quinta columna aliada con las mafias organizadas a los que no les importa cómo se destruyen los hogares. Mi compromiso e invitación es a que todo pueblo y gobierno hagamos de Tulio Febres Cordero un Municipio ejemplo a seguir a nivel Nacional

MISIÓN SALUD: contamos con un CDI y más de diez ambulatorios faltando un hospital tipo 1 o 2 donde nazcan nuestros hijos dentro de nuestro Municipio sabiendo que existen recursos que deben aparecer ya que deberían estar iniciada esta obra, en un mismo sentido fortalecer la misiones creadas por el ejecutivo como la misión niño Jesús contando hoy día con el espacio para construir un área de emergencia las 24 horas , área de parto, atención ambulatoria ya que existe el equipo médico calificado esta obra se podría llevar a cabo aprovechando el material sobrante de PETRO- CASA que se encuentra olvidado tanto en la Alcaldía como en diferentes comunidades.

EDUCACION: desde la Alcaldía activaremos programas para que los profesionales graduados en la misión sucre para que ejerzan su profesión en las diferentes áreas educación en enlace con la Gobernación del Estado Y en las unidades educativas la dotación de aires acondicionados, filtros pupitres e infraestructuras entre otros, de la mano con los concejos comunales de acuerdo a lo establecido en el artículo 37 de la ley que rige a los consejos comunales conjuntamente con los maestros de las escuelas Bolivarianas unidades de transporte para los maestros que viven dentro del Municipio,

VIVIENDA.: una de las grandes preocupaciones de nuestro comandante eterno al crear políticas favorables para que el venezolano le sea más fácil adquirir una vivienda digna y elevar su condición social, tal y como lo establece el artículo 82 de nuestra carta magna, en este sentido mi propuesta va dirigida y entrelazada a la misión vivienda Venezuela municipalmente mi primera acción.

- herencia del déficit habitacional de 3.000 viviendas
- trabajar con los consejos comunales elaborado un censo que nos permita conocer, ampliamente la verdadera necesidad y priorizar con los casos extremos dentro del gran proyecto social ejecutado a corto mediano y largo plazo, basado en la ética y eficiencia, donde el pueblo organizado a través de talleres de capacitación participen en la construcción de viviendas dignas.

VIALIDAD: la necesidad más grande en materia de vialidad la tenemos en el área rural ya que nuestros hermanos campesinos en la parte alta se le dificultad para bajar sus cosechas habiendo en la Alcaldía maquinarias para solventar la problemática de fondo en los casos de la parte baja en su primera fase un plan de mejoramiento de la vialidad agrícola y crear las mesas de trabajos para el plan macro de pavimentación y asfaltado donde en conjunto gobierno Nacional,

Regional y Municipal con el poder comunal logremos los objetivos que plantearemos en las mesas de trabajos

ALIMENTACION: crearemos un mercado Campesino donde los proveedores sean en un 75 % de nuestra localidad realzando lo endógeno, siendo financiados por el proyecto macro bajo una estricta supervisión para que todo el año garanticemos la presencia de nuestros rubros a los

Habitantes de nuestro Municipio fortaleciendo el auto sustentabilidad

En ese mismo orden crearemos un Mega mercal el cual va a beneficiar hasta los pueblos circunvecinos.

Activaremos el centro de Acopio ubicado en la comunidad de Palmarito,

Misión - madres del barrio dirigida hacia la mujer en edad productiva la cual en su mayoría de los casos son madres solteras, en este sentido se hace necesario un trabajo conjunto donde el gobierno nacional amplié la aprobación de los proyectos socio productivos con el nuevo lineamiento PROYECTOS MACROS donde la madre obtenga la capacitación asistencia técnica permanente y supervisión no solo para el área textil ,avícola sino también implemente para la parte agrícola donde estos colectivos femeninos incluyendo las madres voluntarias puedan recibir a través de sus comités organizados

Créditos de Implementos agrícolas maquinarias e insumos y de esta manera brindar fuentes de empleos alimentos aumentando la economía e impulsar un modelo auto sustentable que supere la vieja cultura capitalista.

En cuanto a lo municipal, tan importante misión, a través de esta propuesta será gestionada la adquisición de un terreno para la construcción, dotación y de LA CASA MADRES DEL BARRIO un lugar para realizar actividades donde la madre

se instruya y se capacite contando con el apoyo sicológico y técnico para lograr el equilibrio necesario.

MISION HIJOS DE VENEZUELA: realizaremos el censo en nuestro municipio casa por casa ya que hay personas que no aparecen en el sistema especialmente los de la parte alta y manifiestan descontento es nuestro compromiso incluirlos en tan importante misión

Misión alimentación: se trata de uno de los ejes fundamentales de nuestra economía por tal motivo se debe implementar estrategias dirigidas a la producción, conservación, distribución, transportación y comercialización de alimentos tantos endógenos como de la red MERCAL y PDVAL y todos los hipermercados del Estado. Donde activaremos el centro de acopio ubicado en la comunidad de Palmarito.

MISIONES: unidas jamás serán vencidas se hace necesario crear un espacio que las unifique y entrelace hasta crear una red que nos conduzca a un diagnóstico exhaustivo para conocer a fondo sus debilidades y trabajarlas en positivo en cuanto a las fortalezas es necesario mejorarlas creando un blindaje dentro de las mismas

DEPORTE: si bien es cierto que hacer deporte es hacer patria a todo los deportista debemos de fortalecerlos en cuanto a la Alimentación nutrición y dotación de quid deportivo para un mayor rendimiento, desde la Alcaldía de manera mancomunada en mesas de trabajo planificaremos estrategias para llevar nuestras representantes a nivel Nacional e internacional a cumplir sus metas en conjunto con la Gobernación y el gobierno Nacional la juventud de nuestro pueblo goza de grandes figuras que se han destacado en diversas categorías deportivas al igual que crearemos la escuela de talentos deportivo en nuestro Municipio

MISION JOSE GREGORIO HERNANDEZ: Esta misión será enfocada en hacer de las personas con discapacidad, individuos productivos sin que se les coarte su radio de acción ya que tienen derechos constitucionales a la participación en un 5%, por ello nos encargaremos que este derecho sea cumplido desde la Alcaldía y empresas privadas y públicas que hacen vida en nuestro municipio. Por otra parte se acondicionaran los espacios para el libre desenvolvimiento de acuerdo a su discapacidad.

TRANSPORTE: Existen trabajadores del volante denominado piratas quienes por falta de orientación no se constituyen legalmente sobre todo los que laboran en las rutas urbanas es nuestra obligación legalizarlos para identificarlos y en conjunto crear proyectos para obtener unidades dignas a través de venir auto y otros entes crediticios fortaleciendo el servicio público en este mismo orden los moto taxista organizados en la fuerza motorizada nacional tendrán el apoyo para gestionar los beneficios tales como: seguro de vida, y créditos de vehículos dignos con paradas en puntos estratégicos acordados en mesas de trabajo con la Alcaldía y la población

TURISMO: en cuanto al turismo nos encontramos en uno de los polos fundamentales del Estado que posee nuestro grandes fortalezas en esa materia proponemos Activar las cooperativas Turísticas,. Incentivar la cultura de las posadas en las diversas comunidades dentro del municipio,. Activación del Balneario de Palmarito y nuestras aguas termales crearemos un plan turístico y la concha acústica en Palmarito

DE LOS PUEBLOS INDIGENA: Wayuu, Yupa , Bari y Timoto son una población aproximadamente de dos mil personas de estas etnias dentro del municipio quienes no cuentan con un vocero o concejal en la cámara municipal se

Página 6